



NEUES RATHAUS NEUMÜNSTER

Kunst von Geflüchteten aus der
Landesunterkunft in Neumünster

WELTFLECKEN - KUNST

DAUER DER AUSSTELLUNG
27. MAI BIS 21. JUNI 2024

Kunst von Geflüchteten aus der
Landesunterkunft in Neumünster

WELTFLECKEN - KUNST



Die Erstaufnahmeeinrichtung in Neumünster ist der erste Ort für die Geflüchteten, die in Schleswig- Holstein ankommen.

Die Menschen zu erreichen, um maximal effektiv helfen zu können, ist eine große Herausforderung.

Die Kunst der erfolgreichen Kommunikation verbirgt sich unter anderem in der Vielfalt der KUNST. Diese Sprache hat viele Expressionen und ist kulturübergreifend!

Im Rahmen des KUNST Projektes in der Landesunterkunft NMS sind 2018 - 2023 bereits eine Vielzahl von Kunstwerken und Wandbildern entstanden.

Diese Ausstellung zeigt Werke von Künstlern aus unterschiedlichen Kulturen, die auch TeilnehmerInnen des Projektes sind.

LEITUNG DES PROJEKTES
IRINA SHIROKOV • ANNA-LENA DIETRICH

NEUES RATHAUS NEUMÜNSTER

GROSSFLECKEN 59
24534 NEUMÜNSTER